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Olivier Fraissinet, 
Responsable service juridique 
et commande publique de 
l’EFS PACA-Corse témoigne 
de son métier à l’EFS. 
 
  
 
 

Depuis combien de temps travaillez-vous à l’EFS ? 
Je travaille pour l’EFS PACA Corse depuis février 2014 comme 
Responsable Marchés Publics puis désormais comme Responsable 
juridique et commande publique. 
 

Pourquoi avoir rejoint l’EFS ? 
Depuis le début de mon activité professionnelle, ma carrière a été guidée 
par deux fils conducteurs : la défense du service public et la protection 
de l’intérêt général. Par conséquent, quoi de mieux que de travailler à 
l’EFS ? Unique opérateur civil de la transfusion sanguine, son cœur de 
métier est de concourir à sauver des vies ! Aussi, en apportant ma pierre 
à cet édifice, je participe également, à ma petite mesure, à tout mettre en 
œuvre pour sauver des vies. Cette vision est donc très gratifiante.  
 

Quels sont les meilleurs moments de votre journée à l’EFS ? 
Pourquoi ? 
Le meilleur moment est, sans aucun doute, mon arrivée au bureau. C’est 
le point de départ de ma journée de travail, avec la rencontre de mes 
équipes, la prise en charge des dossiers mais également la gestion des 
sujets imprévus. L’imprévu est toujours présent dans mon activité (une 
question, une demande de réunion, un problème à résoudre pour un 
prescripteur). 
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Qu’appréciez-vous le plus à l’EFS ?  
Travailler à l’EFS, c’est être au contact de salariés hautement qualifiés 
dans leur domaine d’activité. En effet, on travaille avec des chercheurs, 
des médecins, des spécialistes techniques qui sont des passionnés. 
Même si votre travail interfère avec leur métier, ils savent se mettre à 
votre portée pour vous expliquer leur activité (pour peu que vous vous 
intéressiez à leur domaine professionnel). De plus, même si les 
contraintes juridiques peuvent être contrariantes, ils sont suffisamment à 
l’écoute pour comprendre et ne se ferment pas spontanément si la 
solution ne leur convient pas. Les relations humaines et les interactions 
sont importantes au sein de notre établissement.  
Enfin, l’EFS est un établissement unique. En conséquence, nous 
pouvons collaborer sur des sujets d’importance nationale où les enjeux 
sont particulièrement élevés. Le siège n’hésite pas à faire appel aux 
régions. C’est un élément motivant permettant de développer notre 
expérience professionnelle sur des sujets variés.  
 

Quelles sont les spécificités de votre métier à l’EFS ? 
Je suis responsable juridique et de la commande publique pour ma 
région. Mon rôle est, en priorité, d’assurer la sécurité juridique de nos 
achats publics, d’acheter au juste prix afin d’éviter trop de dépenses pour 
notre établissement mais également de protéger juridiquement l’EFS 
PACA-Corse dans ses activités quotidiennes potentiellement à risques 
(RGPD, conventions immobilières, convention de cessions PSL, etc.).  
Aussi, mon métier est à la frontière entre droit, économie et management 
commercial. Enfin, en tant que service support, mon activité me permet 
d’être au contact de tous les métiers de l’EFS (chercheurs, médecins, 
communicants, techniciens, infirmiers) en fonction de l’action que j’ai à 
mener et d’être aussi au centre de tous les projets de ma région. 
Passionnant ! 
 

Qu’est-ce que l’EFS a apporté à votre parcours ?  
Lorsque je suis entré à l’EFS, j’avais une seule expérience 
professionnelle qui a duré 7 ans. J’étais donc au début de ma carrière et 
l’EFS avait beaucoup de choses à m’apprendre. Si je devais sélectionner 
quelques apports, je dirais : le pilotage de dossiers stratégiques, le 
management interservices ou d’équipes aux personnalités totalement 
diverses, éloignées des métiers purement administratifs. J’ai appris 
également à gérer le fait qu’un petit grain de sable peut avoir une 
conséquence importante sur le cœur de métier et gripper potentiellement 
notre machine. Il convient d’être très vigilant. 
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Que partagez-vous au quotidien à l’EFS ? 
J’essaie de partager ma passion des achats publics et démontrer que 
ceux-ci sont un rouage essentiel à l’activité de l’EFS : trouver le bon 
produit, service ou travaux au juste prix afin que les utilisateurs soient 
pleinement satisfaits.  
 

Si vous aviez un conseil à donner à quelqu’un qui souhaite 
rejoindre l’EFS, ce serait ?  
Sois curieux et force de proposition ! L’EFS peut t’apporter beaucoup à 
condition que tu manifestes de l’intérêt, que tu poses des questions et 
que tu t’interroges. Enfin, l’EFS étant un établissement très ouvert, 
n’hésite pas à proposer et à bousculer l’ordre établi. C’est en se 
remettant en question et en cherchant toujours à améliorer l’existant que 
l’on permet à l’entreprise d’avancer !  
 
 
 


